

## Quick Respon, Bhabinkamtibmas Polsek Labakkang Bersama Babinsa Lakukan Penanganan Pertama TKP Laka Lantas

HermanDjide - [PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM](http://PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM)

Apr 25, 2023 - 06:12



*Quick Respon, Bhabinkamtibmas Polsek Labakkang Bersama Babinsa Lakukan Penanganan Pertama TKP Laka Lantas*

PANGKEP- Quick Respon yang di lakukan Bhabinkamtibmas Aipda Arifin bersama Babinsa Sertu Sudirman terkait adanya kecelakaan lalu lintas di jalan antara Sepeda Motor Suzuki Satria dengan sebuah Sepeda Motor Honda Beat di Jalan Poros Makassar Pare-Pare Kp. Bontowa, Kel. Labakkang, Kec. Labakkang, Kab. Pangkep. Minggu (23/04/2023) malam

Kegiatan tersebut merupakan bentuk respon cepat yang di lakukan Bhabinkamtibmas Aipda Arifin bersama Babinsa Sertu Sudirman sedang

melaksanakan patroli malam dan menemukan tdk laka lantas Sebuah Sepeda Motor Honda Beat Nopol DD 6269 EV yang dikendarai perempuan LINA KUSUMA SARI boncengan dengan adiknya tabrakan dengan sepeda Motor Suzuki Satria Nopol DD 3089 WQ, yang dikendarai lelaki ANDIKA PRATAMA yang mengakibatkan per. LINA KUSUMA SARI mengalami patah terbuka pada kaki kanan dan Lel. ANDIKA PRATAMA mengalami luka lecet pada lutut sebelah kanan, luka lecet pada punggung kaki kanan selanjutnya dirujuk ke Puskesmas Labakkang untuk mendapatkan penanganan medis.

Di sela evakuasinya, Bhabinkamtibmas Aipda Arifin kepada korban kecelakaan agar selalu berhati-hati dalam berkendara dan berharap semoga dengan kejadian korban dan masyarakat kedepannya semakin mengutamakan keselamatan dan juga lebih memperhatikan faktor keamanan sesuai dengan standar keamanan berkendara yang telah ditetapkan dalam undang-undang lalu lintas sehingga kita semua dapat menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas.” tutupnya.”

Di tempat terpisah Kapolsek Labakkang Iptu Aidil Akbar, S.Sos, MM mengatakan, Kegiatan tersebut merupakan bentuk Quick Respon yang dilakukan oleh unit patroli Polsek Labakkang dalam memberikan pelayanan kepolisian agar tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan, dan di harapkan dengan kejadian tersebut bisa menjadi pelajaran bagi warga masyarakat, agar selalu lebih berhati-hati ketika berkendara baik R2 maupun R4 khususnya di wilayah Jalan Raya, "tutur Kapolsek Labakkang".( Herman Djide)